

Boletín No. 022

Boletín Informativo

Celebración Día del Hombre

Bogotá, 21 de marzo de 2024. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC–

Con el fin de fortalecer el componente de equidad de género, el pasado 20 de marzo el INPEC celebró el Día del Hombre en las instalaciones de la Sede Central y en los Establecimientos Penitenciarios del Orden Nacional (ERON).

Para la Subdirección de Talento Humano, “esta actividad busca desafiar los estereotipos de género, fomentar el diálogo sobre la salud y el bienestar de los hombres, así como promover modelos positivos de masculinidad. Es una oportunidad para reconocer que la igualdad de género es un esfuerzo conjunto en el que todos, hombres y mujeres, juegan un papel crucial”.

En el contexto internacional, esta celebración busca promover modelos masculinos positivos, destacar las contribuciones de los hombres con la sociedad y fortalecer la igualdad de género.

Cabe resaltar que este espacio de integración se desarrolló en medio de diferentes actividades que se realizaron en los ERON como concursos, desayunos, almuerzos en pro de reconocer la labor de nuestros servidores.

Finalmente, las iniciativas relacionadas con esta conmemoración, fomentan las buenas prácticas laborales de nuestros servidores y los procesos de resocialización y humanización de los hombres privados de la libertad.

Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia

Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244

prensa@inpec.gov.co